

Standard and Poor's bajó la calificación de Urbi

MARICARMEN CORTES: Por otro lado, déjenme decirles que Standard and Poor's bajó, y ya que estamos en notas empresariales, la calificación de Urbi. Siguen los problemas en el sector de las vivienderas, que como bien dice Marco, a mí tampoco me gusta el nombre, las vivienderas, pero son las empresas desarrolladoras de vivienda, que pese a que ya salió la Comisión Nacional de Vivienda a decir que no se van a afectar, ya salió el Infonacot (SIC), el Infonavit, también aquí estuvo con nosotros Alejandro Murat para decir que no va haber problemas, que se van a seguir manteniendo, que va haber 50-50 de asentamientos verticales y horizontales, el mercado las sigue castigando, porque además sí estaban en problemas desde antes.

Por lo pronto bajan la calificación de Urbi y siguen los problemas en el sector viviero. Vamos a ver qué pasa.

MARCO ANTONIO MARES: Sí, vamos a ver qué pasa, es un tema que todavía tiene mucho por desarrollarse y tendrá que darse una vuelta y pues diferente a lo que venía ocurriendo hasta ahora en ese mercado, lo que veíamos es que antes de que se anunciara todo este cambio en los planes del gobierno, el gobierno entrante, ya venían con una situación difícil las empresas dedicadas a la construcción de vivienda y pues vamos a ver si con este cambio que se está dando en los planes gubernamentales, pudiera apuntalar a un sector que es muy importante para la economía mexicana.